

IMPLEMENTASI MODEL PEMBELAJARAN *TALKING STICK* UNTUK MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR PESERTA DIDIK PADA MATA PELAJARAN IPA KELAS IV DI MI MUHAMMADIYAH 2 KUDUS



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)

Oleh:

**AMALIYAH MAQSHUDATUL KHASANAH
NIM 1910310032**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH (PGMI) TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)
432677


NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Amaliyah Maqshudatul Khasanah
NIM : 1910310032
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Implementasi Model Pembelajaran *Talking Stick* untuk
Meningkatkan Motivasi Belajar Peserta Didik pada Mata
Pelajaran IPA Kelas IV di MI Muhammadiyah 2 Kudus

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 21 Maret 2023 sampai dengan 13 Juli 2023 dan disetujui untuk dapat diajukan ke proses munaqosyah.

Kudus, 13 Juli 2023
Dosen Pembimbing



Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag., M.Pd
NIP. 1997706082003121001



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Amallyah Maqshudatul Khasanah/1910310032
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah

Judul : Implementasi Model Pembelajaran *Talking Stick* untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Peserta Didik pada Mata Pelajaran IPA Kelas IV di MI Muhammadiyah 2 Kudus

Telah diujikan pada 18 Juli 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Ketua/Penguji I	20 Juli 2023	
<u>Elya Umi Hanik, M.Pd.</u> NIP. 199201242019032016 Penguji II	20 Juli 2023	
<u>Hj. Farida Ulyani, M.Pd</u> NID. 197911192012042016 Sekretaris/Penguji III	20 Juli 2023	
<u>Dr. H. Kisbivanto, S.Ag., M.Pd</u> NIP. 1997706082003121001 Dosen Pembimbing I	20 Juli 2023	
<u>Suci Herwani, M.Pd.</u> NIP. 198707102020122010 Dosen Pembimbing II	20 Juli 2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	20 Juli 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab saya Amaliyah Maqshudatul Khasanah NIM 1910310032 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 13 Juli 2023

Yang menyatakan



Amaliyah Maqshudatul Khasanah

NIM. 1910310032

MOTTO

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا، إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan,
Sesungguhnya beserta kesulitan itu ada kemudahan.” (QS. Al-Insyiroh:
5-6) ¹



¹ Departemen Agama RI, *Al-Qur'an Al karim Surat Al-Insyirah Ayat 5-6*, (Bandung : Sygma Exagrafika, 2009),597.

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah atas rahmat, nikmat, dan ridha Allah SWT tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik. Karya ini merupakan wujud dari ikhtiar yang terus menerus dilakukan dengan disertai doa yang terus dipanjatkan kepada Allah SWT agar selalu diberikan kelancaran dan kemudahan. Maka dengan ini saya mempersembahkan karya yang indah ini kepada :

1. Kepada Allah SWT yang senantiasa memberikan rahmat, hidayahnya serta kelancaran dan kemudahan dalam segala hal dalam keberlangsungan penelitian ini awal sampai akhir dan hanya kepada-Nya lah semua bergantung.
2. Kedua orang tuaku tercinta. Bapak Burhanudin dan ibu Jami'atun, serta kakakku Azizatusy Syarifah dan adikku Muhammad Farrij Murtandho yang selalu ada, selalu tidak ada hentinya untuk memberikan dukungan positif kepada saya, dan terus memanjatkan do'a terbaiknya untuk kesuksesan saya dengan penuh ketulusan dan keikhlasan.
3. Kepada dosen pembimbing saya, Bapak Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag., M.Pd. dan Ibu Suci Herwani, M.Pd yang telah berkenan meluangkan waktu untuk membimbing dan mengarahkan saya dalam proses skripsi ini.
4. Rekan kelas saya PGMI A angkatan 19, teman PPL dan KKN terimakasih atas bantuan dan dukungannya serta sudah menemani selama 4 tahun perkuliahan.
5. Teruntuk sahabatku Khalimatus Sa'diyyah, Naila Darojatil Ulya, Eka Miftakhusa'adah, Fathia Latifah, dan Linna Refa Anggraini. Terimakasih kalian adalah sahabat-sahabat yang luar biasa, kalian yang selalu membantu terselesaikannya skripsi ini, kalian yang selalu melantingku disaat aku terjatuh dan kalian selalu merangkulku dikala aku terlatih dan senantiasa menggenggam erat tanganku untuk melangkah berjuang bersama-sama.
6. Teruntuk keluarga besar MI Muhammadiyah 2 Kudus, yang telah bersedia meluangkan waktu dalam penelitian ini, yang senantiasa bersabar memberikan bantuan, serta dukungan.
7. Kepada semua pihak yang telah bersedia dengan tulus dan ikhlas mendoakan dan membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/i</i>	ا	Tanda tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	A/a
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...	I/i
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	U/u
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	هـ	<i>H/h</i>	Mādd	
خ	<i>KH/kh</i>	ع	<i>‘A’/a</i>	ء	<i>A’/a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع	<i>A’/a’</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	يُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’ nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أب	<i>Abb</i>	فَلَكِي	<i>Falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rab</i>	عَا لَمِي	<i>‘ālamiy</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Lengkap	
قَرَع	<i>qara’a</i>	أَلْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	أَلْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَبْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara’a</i>	أَلْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	أَلشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَبِي	<i>syai’un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			<i>Tā’ Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>Sā’ah</i>		

KATA PENGANTAR

Assalammu'alaikum Warahmatullahi Wabaratu

Alhamdulillah wasyukrulillah, puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “**Implementasi Model Pembelajaran *Talking Stick* untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Peserta Didik pada Mata Pelajaran IPA Materi Pemanfaatan Gaya Listrik dalam Kehidupan Sehari-hari Kelas IV di MI Muhammadiyah 2 Kudus**”. Skripsi ini disusun bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan pendidikan program strata 1 (S1) pada Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari bahwasanya dalam proses pengerjaan skripsi ini bisa selesai dengan bantuan dan dukungannya dari berbagai pihak, bimbingan, arahan, motivasi, serta perhatiannya. Mengenai hal tersebut penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan kemudahan dan dukungan kepada penulis selama proses penyusunan skripsi.
3. Bapak H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang sudah memberikan izin dalam peminjaman dan pelayanan perpustakaan yang digunakan selama proses penyusunan skripsi.
4. Ibu Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah membrikan kemudahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag., M.Pd. dan Ibu Suci Herwani selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan kemudahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Subagiyo, S.Ag. selaku kepala MI Muhammadiyah 2 Kudus, yang sudah memberikan izin serta memberikan arahan, dukungan sehingga penulis bisa melaksanakan penelitian dan memperoleh data sekolah.

7. Ibu serta keluarga saya tercinta yang sudah memberikan dukungan penuh, doa, dan tangis, perjuangan serta kasih sayang yang tiada henti diberikan kepada saya.
8. Rekan kelas PGMI A angkatan 2019, PPL dan KKN terimakasih atas dukungan dan bantuannya.
9. Seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang sudah berkontribusi dan membantu, serta terlibat dalam proses penyusunan skripsi ini.

Penulis berterimakasih atas saran dan kritik membangunnya serta motivasi dan dukungannya dalam proses penyempurnaan skripsi ini. Penulis sangat senang dan berharap semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi penulis dan bagi siapapun yang membaca skripsi ini.

Wassalammu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 11 Juli 2023
Yang Menyatakan

Amaliyah Maqshudatul Khasanah
NIM. 1910310032